
 

 

 １２月に実施した学校評価アンケートへの御協力、ありがとうございました。学校評価

アンケートは、学校の教育活動全般について児童、保護者、教職員それぞれの立場から振

り返り、短期的、中長期的に改善を図るための参考とさせていただくために実施しており

ます。 

後期の結果（抜粋）を紹介させていただきます。御覧いただき、あらためて学校活動に

御協力いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■そう思う　 ■だいたいそう思う 　■あまり思わない 　■思わない 　■分からない　（人数）

１　学校生活を楽しく過ごしている。

２　進んであいさつや返事をしている。

３　相手のよさを認め、相手のことを考えて行動している。

＜肯定的評価＞
　　　　 児童　94.6％　保護者　80.6％
　
 (前期)児童　92.8％　保護者　80.7％

※ ％数値は肯定的評価の合計
　　（そう思う＋だいたいそう思う）

＜肯定的評価＞
　　　　児童　89.2％　保護者　93.9％

(前期)児童　91.6％　保護者　95.2％

＜肯定的評価＞
　　　　児童　89.2％　保護者　68.5％

(前期)児童　92.8％　保護者　67.5％
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４　学校生活をよりよくしようと、自分で考え、進んで取り組んでいる。

5　授業中、集中して聞いたり、進んで話したりしている。

＜肯定的評価＞
　　　　 児童　83.1％
 
 (前期)児童　88.6％

＜肯定的評価＞
　　　　児童　84.9％

(前期)児童　88.6％
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6　授業中、友達と学習して、できることや分かったことが増えてきた。（授業がよく分かる。）

7　人の話を聞いて、自分の考えをもち、はっきりと話している。

8　自分で学習内容や学習時間を決めて、家庭学習に進んで取り組んでいる。

9　家で読書をしている。（④…４日以上、③…２～３日、②…１日、①…０日）

＜肯定的評価＞
　　　　児童　91.6％　保護者　83.0％
　
(前期)児童　93.4％　保護者　83.7％

　

＜肯定的評価＞
　　　　 児童　55.4％
　
 (前期)児童　61.4％

　

＜肯定的評価＞
　　　　 児童　93.4％　保護者　69.7％
　
 (前期)児童　92.8％　保護者　69.1％

＜肯定的評価＞
　　　　児童　89.8％　保護者　66.1％
　
(前期)児童　88.0％　保護者　62.0％
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10 　進んで運動をしたり、体を使って遊んだりしている。

11　寝る時刻と起きる時刻を決めて、十分な睡眠時間をとっている。

12　メディア（テレビ・動画・SNS・ゲーム等）をやめる時刻を守っている。

13　学年の「メディアせんげん」を意識して行動している。

＜肯定的評価＞
　      児童　91.0％　保護者　70.3％

(前期)児童　89.7％　保護者　73.3％
　

＜肯定的評価＞
　      児童  88.0％　保護者  84.8％
　
(前期)児童　84.9％　保護者　83.7％

＜肯定的評価＞
　      児童  92.2％　保護者  59.4％
　
(前期)児童　91.6％  保護者　63.3％

＜肯定的評価＞
　      児童　87.2％

(前期)児童　93.3％
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教育活動、学校行事関係 

◯コロナ禍での参観、行事など、試行錯誤し開催してくださっていることに感謝している。 

◯毎月の行事予定・下校時刻のお便りがとても見やすくなり助かる。 

◯学校だより、学年だよりともに先生方が伝えたいことが記されていて、熱意が伝わる。

ＨＰも充実していて他学年の様子や改修工事等の様子がよくわかり、ありがたい。 

◯アンケートの意見をすぐに取り入れたり、発信していただいたりして信頼できる。 

⇒ ありがとうございます。皆様からの励ましの声が槇原小職員の「力の源」になります！ 

●PTA親子学年行事は、保護者同士がつながるよい機会だ。感染予防をしながらみんなで

集まってできる活動の方が意義のあるものになると思う。 

⇒ 感染拡大防止に向け、工夫しながら親子活動に取り組んでいただきありがとうございました。

新型肺炎は未だ猛威をふるっております。来年度も感染拡大状況を踏まえながら内容を設定して

いただかざるを得ない状況です。御理解と御協力をお願いいたします。 

●参観日や行事などの案内、下校時刻が早くなる日のお知らせをなるべく早くもらえると

休みなど調整しやすい。 

⇒ 早めに配付できるよう努めます。 

●もっと進んであいさつができる学校になってほしい。 

⇒ 校内でのあいさつは大いにレベルアップしてきています。今後は地域でも進んであいさつがで

きる子を目指して取組を進めていきます。 

●算数で学習したことを忘れて分からなくなっている。フリーで持ち帰れるプリントを用

意してはどうか。 

⇒ 検討させていただきます。 

●個別面談の回数、日程が他の小学校とずれているのはなぜでしょうか。 

⇒ 前期のお子さんの様子をお伝えするために前期終了前の時期に設定させていただいておりま

す。御理解と御協力をお願いいたします。 

学校への要望等 

14　学校だよりや学年だより、連絡帳などで、学校内の情報が適切に伝わっている。

15　教職員は、誠実に子どもや保護者に接している。

16　学校の教育活動は適切に行われている。（R2→満足している。）

＜肯定的評価＞
　      保護者　97.6％
　
(前期)保護者　95.8％

＜肯定的評価＞
　      保護者　96.4％
　
(前期)保護者　93.1％
　

＜肯定的評価＞
　      保護者　97.6％

(前期)保護者　95.２％
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※学校生活では、ちゃんと 

マスクをつけています！ 



登下校関係 

●登下校の通学路が本当に危ないと感じる。ガードレールがつくれないのであれば、スク

ールバス等を利用するなど、環境を整えていただけるとありがたい。 

⇒ 前期の学校評価結果でもお知らせしたとおり、通学路については毎年県や市と協議しておりま

すが、春日通りの拡幅、ガードレールや歩道の設置等は今年度も難しいとの回答です。安全な通

学路の確保のためには、春日通りの改善よりも線路東側の側道を整備し、通学路とする案の方が

実現性が高いのではないかと感じています。今後はその方向性を意識しながら、スクールバスの

活用を含め、より安全な通学路の確保について、県や市と協議を続けてまいります。 

●登下校時の保護者の車での送迎が多く、自分の登校班でも朝の連絡のやりとりがあり、

断りづらい。「基本は徒歩での通学」をもう少し周知してもらえないか。 

⇒ 御意見のとおり、登下校の基本は徒歩です。多少の雨であれば、徒歩での登下校をお願いしま

す。また、お子さんだけを送迎すると、班編成が少なくなり、新たなリスクが生じることも御承

知おきください。ただ、荒天時に通学班の児童全員を学校まで送り届けていただいていることに

はたいへん感謝しております。今後も送迎される場合は、登校・下校班が成立しなくなるような

状況を避けていただきながら御協力をお願いいたします。 

●登校班の欠席連絡のため、班長さんの連絡先のみ、班内に知らせたり、連絡先を班内で

交換したりできるとよい。登校班だけでも連絡網がほしい。 

●旗当番の方の立つ場所がばらばら。立つ位置を記した地図等で周知してほしい。 

●子どもの数が減ってきている。登校班がつくれなくなりつつある。隣の地区と一緒にす

る必要も出てくるように感じる。 

⇒ 個人情報保護のため連絡網を廃止させていただきました。しかし、登校班内の欠席連絡に不都

合があることは望ましくありません。春のＰＴＡ総会の後に、地区ごとに集まるなど登校班の在

り方を含め話し合う機会を設定する等の対応を考えたいと思います。 

●原町方面で下校時、右側・左側の両方を歩いている児童をよく見かける。道も狭く、車

を運転していると危ないと感じる。 

⇒ 安全な登下校について、繰り返し指導してまいります。 

●１年生の傘の禁止をやめてほしい。強風なら仕方がないが、ザーザー降っている中でレ

インコートやポンチョのみで登下校させるのはおかしい。 

⇒ 就学前の移行学級で説明させていただいておりますとおり、当校では、安全な登下校を第一に

考え、１年生は傘よりも雨具を推奨させていただいております。今後も安全な登下校に御協力を

いただきますようお願いいたします。 

 

＜柏崎市教育委員会学校教育課からのお知らせ＞ 

今後の中学校の休日の部活動について 

 「全国的に少子化や学校の働き方改革が進む中で、学校単位で活動し、教員が指導する形態の継

続が困難である。」というスポーツ庁の見解を受け、柏崎市では、中学生にとってふさわしいスポ

ーツ環境の実現につなげていくために、段階的に休日の部活動の地域移行を進めていきます。令和

８年度の本格実施に向け、令和４年度は、「軟式野球」「ソフトテニス」で試行実施します。詳しく

は、別途配付文書を御覧ください。今後も適宜情報提供しながら進めてまいります。御理解くださ

いますようお願いいたします。 

※紙面の関係で「２月の行事予定」を載せられませんでしたので、まきの子だよりを御覧ください。 


